



PODER LEGISLATIVO FEDERAL  
CÁMARA DE DIPUTADOS



OPOSICIÓN RESPALDA BLOQUEO

# Cámara de Diputados continuará cerrada

**El recinto legislativo abrirá sus puertas hasta que la reforma judicial sea abordada en el Senado**

POR IVONNE MELGAR

[ivonne.melgar@gimm.com.mx](mailto:ivonne.melgar@gimm.com.mx)

La Cámara de Diputados continuará cerrada hasta que la reforma al Poder Judicial sea desahogada en el Senado, se informó ayer a los trabajadores sindicalizados de San Lázaro, quienes tendrán falta justificada los días 3, 4, 5 y 6 de septiembre.

Y ante la advertencia de los inconformes de quedarse hasta el 1 de octubre, impidiendo así la toma de protesta de la Presidenta electa, las bancadas del PAN, PRI y MC pidieron a Claudia Sheinbaum atender los reclamos de quienes se oponen al dictamen aprobado el pasado miércoles por los diputados.

"Si ellos están haciendo eso es por la desesperación de una mayoría salinista, que



Foto: Tomada de X @OVIACDMX

Las calles alrededor de la Cámara de Diputados permanecen cerradas, debido al plantón montado por trabajadores del PJ.

ni los ve ni los oye", expuso el diputado panista Federico Döring.

"Exhorto a la Presidenta electa a que todos retomemos el diálogo y a que no caigamos en la trampa de un capricho, de un berrinche propio de un megalómano que tiene al país al borde de la crisis constitucional", planteó.

La jefa de la diputación del PAN, Noemí Luna, sostuvo que

la aprobación del dictamen de la reforma en el Deportivo de la Magdalena Mixhuca ocurrió "en una sesión plagada de irregularidades, en una sede alterna que primero se dio a conocer a los medios que a los órganos de gobierno de la Cámara. Y, más grave aún, no había condiciones para tener la certeza del quórum legal de si quienes estaban sentados en las sillas eran o no diputados".

## INTERPONDRÁN AMPARO

La coordinadora panista adelantó que su bancada habrá de acudir en la figura del amparo para buscar que se impugne esta sesión, "porque no da certeza de que el proceso legislativo correspondiera a la legalidad".

La participación de Acción Nacional en esa sesión fue a cautela, bajo el argumento de que hubo un desacato a una orden de una jueza federal que pidió la suspensión del proceso.

Empleados del Poder Judicial de la Federación reforzaron este jueves la custodia de los nueve accesos al recinto legislativo, con tiendas de campaña donde mantienen el plantón iniciado en la madrugada del martes.

El coordinador de los priistas, Rubén Moreira, se solidarizó con el plantón y sostuvo que los trabajadores del Poder Judicial, los secretarios, jueces, magistrados y ministros tienen el derecho de expresarse.